

**Das *OLYMP* hat seinen größten Helden verloren:
Maximilian Dernier, Besitzer des traditionsreichen
Varietés, ist vor zwei Wochen gestorben.
Da Sie zum großen Kreis der Künstler gehören,
wurden Sie zur heutigen Trauerfeier eingeladen.**

Sie heißen **Lasse Hængen** - genannt der „*Schneemann*“. Sie treten in den Varietés dieser Welt mit einer höchst sensationellen Nummer auf: Sie lassen es schneien. Und das nicht nur auf der Bühne, sondern auch im Zuschauerraum. Wie Sie das machen, ist natürlich Ihr streng gehütetes Geheimnis. Ebenso, dass Sie dabei mit einem technischen Trick arbeiten.

Bei einem Gastspiel im *Olymp* gab es allerdings mal ein höchst unschönes Malheur. Und Sie werden bis heute nicht den Verdacht los, dass Sie damals boykottiert wurden: statt Schnee ging ein eiskalter Regenschauer auf das Publikum nieder. Franz, der Chef-Bühnenbildner, war der einzige, der in Ihren Trick eingeweiht war. Doch Franz weist bis heute jegliche Anschuldigung von sich. Mit dem Argument, dass es ein technisches Versehen war.